

NACHRUUF

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

Herrn Erwin Köhler

Herr Köhler war bis zu seiner Pensionierung viele Jahre bei der ehemaligen LKG Raiffeisen AG in Öhringen tätig. Er hat sich in dieser Zeit die uneingeschränkte Achtung und Anerkennung seiner Vorgesetzten und Kollegen erworben.

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und den Angehörigen.

Wir werden Herrn Köhler ein ehrendes Andenken bewahren.

**Vorstand und Aufsichtsrat,
Geschäftsleitung und Belegschaft
der BAG-Hohenlohe-Raiffeisen eG**